

? POR QUÉ SUFRIR POR MÁS TIEMPO CON ESE

Resfriado, Tos y Mal de Garganta?

EL PECTORAL de CEREZA del Dr. AYER

Tiene una nombradía de cerca 60 años para la curación de afecciones de la Garganta y los Pulmones, Resfriados, Tosas, la Gripe ó Trancazo y Pulmonías. Es de un gusto agradable y seguro en la curación.

EL PECTORAL DE CEREZA DEL DR. AYER

Preparado por el Dr. J. C. Ayer y Ca., Lowell, Mass., E. U. A.

Obtuvo Medallas de Oro en las Grandes Exposiciones Universales.

Recházese todo Sustituto Barato y sin Valor.

A las diez de la noche toma dos tazas de té. Zolá ha abandonado completamente el tabaco y el vino.

Haciendo después una gira en bicicleta se repone con una copa de champagne ó de vino blanco.

Su sueño dura siete horas; sin embargo, cuando se levanta, siéntese cansado y débil de todo el cuerpo, fenómenos que se observa ordinariamente en todas las personas nerviosas.

Es notable su meopía. Oye mejor por el oído izquierdo que por el derecho.

Es completamente obtuso para la música, pero extraordinariamente sensible al ritmo.

Su olfato percibe menos los olores que el de los demás; tiene sin embargo una extraordinaria "memoria para los olores" en fuerza de la cual puede recordar cualquier objeto por el solo olor particular del mismo.

A la agudeza de su observación debemos su realismo, con su meticolosa precisión.

Teme siempre no poder terminar su trabajo cotidiano, no llegar al fin de cualquier libro, ni acabar de leer un discurso. Sufre además una manía especial, la manía del cálculo. Donde quiera que él se encuentra ó vá, tiene siempre que hacer con las cifras. Así por ejemplo, cuenta las luces de las calles y los números de las casas: antes de acostarse enumera y avalúa todos los muebles de su cuarto.

En cuestión de números, Zolá es muy supersticioso. Hace tiempo el número afortunado para él era el 3 el cual ha cambiado ahora por el 7.

Estando en su cama abre y cierra los ojos repetidamente para persuadirse de que todavía está vivo.

En general de noche y en lo obscuro, es víctima de especiales fenómenos nerviosos; ora observa apariciones luminosas, ora cree que el corazón le brinca en un brazo ó en la espalda.

Fué necesario reponer algunos rieles de las vías del patio de la Compañía, y se colocaron sobre los viejos durmientes, cuidando primero de llenar los agujeros de los clavos que aseguraban los rieles que se reponían, con tierra; se colocaron los nuevos rieles, y los clavos se hincaron en los agujeros, creyéndoles bastante asegurados en la tierra que los llenaba. Para maniobrar en el patio se había destinado una máquina de tipo boque, cuyo peso es de cientos de toneladas, al pasar sobre la vía repuesta, sucedió lo que era de esperarse, el enorme peso hizo saltar los clavos, los rieles salieron de debajo de las ruedas que quedaron enterradas hasta cerca de sus ejes.

Ahora bien, ¿si en la estación de esa Compañía acontece lo que dejamos asentado, qué clase de reparaciones se harán en las vías que se encuentran lejos de ella?

No esperamos que esta Empresa introduzca en su sistema las mejoras que diariamente vemos descritas en las revistas científicas; pero si queremos, como es de su deber, implantar las mejoras que su tráfico demanda y ganancias le permiten.

No ignoramos que la Compañía no hará ningún caso á las quejas de la prensa, porque así lo hemos oído decir á algún Jefe de categoría; pero nunca dejaremos de excitar bastante á las autoridades para que la hagan cumplir con su deber, reparando debidamente el material rodante y de vía que tanto necesita de ello.

Alguna persona empleada en la Compañía del mencionado ferrocarril ha dicho por ahí, que todo lo que escribimos referente á los desastres ocurridos en sus vías, no está basado en nada que lo acredite; invitamos á este señor á que por medio de las columnas de nuestro diario, haga las aclaraciones que juzgue convenientes y pase á ver en nuestra Redacción los párrafos que han publicado diferentes periódicos del país sobre el mismo objeto.

Si las razones que exponga son suficientes para ello, confesaremos que estamos engañados en nuestros dichos; de lo contrario, no creemos en la actitud que nos hemos propuesto en bien de nuestros semejantes y del país, y no dejaremos de excitar á la autoridad correspondiente, obre con la energía que es necesaria en este caso.

COOK REMEDY CO.
SIFILIS en su primero, segundo ó tercer período permanentemente cura da de 15 á 35 días. El paciente se puede curar en casa por el mismo precio y bajo la misma garantía, si prefiere venir á nuestra casa, nos comprometemos á pagarle los gastos de ferrocarril, hotel y demás que se le originen sin cobrarle un centavo por nuestra asistencia si no resulta curado con nuestro tratamiento. Si se ha tomado mercurio, Iodado de Potasa y todavía se sienten dolores y molestias, Espantos mucosos en la boca, Garganta llagada Diviagos, Manchas Cobrizas, Ulceras en cualquier parte del cuerpo, Desprendimiento del Cabello y Cejas, esto es el VENENO de la Sangre SIFILITICA que garantiza curar. Solicitamos los mas obstinados casos y apelamos al mando entero por un caso en que no hayamos podido curar. La SIFILIS ha sido siempre la pesadilla de los medicos mas eminentes. Pruevas absolutas se envian por correo sellado á quien lo solicita. Direccion: COOK REMEDY CO., 307 Massouette Temple, Chicago, Ill., E. U. A.
COOK REMEDY CO.

SERVICIO TELEGRAFICO

"EL CONTEMPORANEO" es el único periódico que en el centro del país ofrece á sus lectores la ventaja de un servicio diario cablegráfico y telegráfico especial.

Las noticias de este género aparecen antes que en la Capital de la República.

Washington, Marzo 9.—Los senadores Wolcott y Chandler han tenido una larga conferencia con el Presidente McKinley sobre la visita de Wolcott á Europa en interés del bimetalismo. Ambos senadores declinaron esta mañana el informe de la naturaleza de la entrevista; pero se supone que los delegados á la conferencia internacional están señalados.

New York.—La viuda de Ricardo Ruiz, del cual se averigua si fué asesinado en las prisiones españolas en Cuba, ha llegado esta mañana procedente de la Habana. Partirá para Washington hoy para presentar al departamento de Estado su reclamación como la muger de un ciudadano americano asesinado por el gobierno de España.

Washington, Marzo 9.—El "Times" dice que se ha recibido en el departamento de Estado un mensaje del General Lee de la Habana, que dice que el corresponsal de un periódico, Silvestre Sewel, que estuvo preso, ha sido puesto en libertad.

Atenas, Marzo 9.—La réplica del gobierno griego al ultimatum de las potencias ha sido el apuntamiento de las preparaciones para las hostilidades entre Grecia y Turquía la cual aparentemente evita toda contienda. El príncipe de la Corona, Constantino, ha salido para las fronteras turcas á mandar las tropas griegas y algunos transportes que han embarcado grandes cantidades de material de guerra en Thessaly.

Canea, Marzo 9.—El Almirante Comandante de las flotas unidas ha notificado al Consulado griego, que los griegos deben desocupar la isla inmediatamente.

Londres, Marzo 9.—La comunicación en la que Lord Salisbury se dirigió á las Potencias, concerniente á la réplica de Grecia á la nota colectiva del resultado del concurso de Francia é Italia con la Gran Bretaña para aconsejar medidas referentes á Grecia, dice que un telegrama recibido en la oficina de Negocios Extranjeros, procedente de Roma considera la nota Grecia de un carácter negativo que obliga á las potencias á entrar en acción inmediatamente.

El gobierno griego se dirige con tono moderado á Francia é Inglaterra para obtener su favor y pedirles hagan cesar el dominio de las otras potencias ahí.

Las reservas han llegado por millares, y la población en las fronteras crece.

GACETILLA

EL 22 DEL CORRIENTE.

Bien informados podemos asegurar á los lectores de nuestro diario que en esa fecha se verá en Jurado la causa instruida á D. Antonio Lavín, por el homicidio del joven Ismael Salas.

A LA AUTORIDAD.

Nos permitimos recomendarle ordene á sus subordinados vigilen eficazmente la Alameda y calles donde se han plantado arbustos, pues hemos visto que algunos chicuelos y vagos se ocupan en destruirlos, impelidos por el instinto de destrucción á las mejoras que siempre les ha dominado.

Con un castigo ejemplar que se haga en algunos de esos estúpidos, creemos podrá remediarse ese mal.

EXCURSION.

Procedente de Tampico y Monterrey, llegó á las dos de la madrugada una, compuesta de numerosas personas que por la mañana recorrieron la población. En los carros tranvías núms. 2, 10 y 12 fueron á Guadalupe, Santiago, etc.

Que su permanencia les haya sido grata.

EL DOMINGO.

Salió para la Capital de la República la Sra. Viuda del Sr. Flores Gardea, administrador que fué de la oficina de Correos. Deja entre sus amistades gratos recuerdos.

LA ESCALERA DEL PALACIO EPISCOPAL.

Pronto será terminada esta soberbia obra que honra á la persona que la dirigió, y demuestra gusto exquisito en el proyectista.

LOS DESCUBRIMIENTOS CIENTIFICOS DEL AÑO DE 96.

Roentgen ha fotografiado á través de madera, papel, cuero, aluminio y carne humana. Tesla ha fotografiado á través de una pulgada de gutapercha. Edison á través de media pulgada de acero. Selle fotografía instantáneamente mariposas y flores, con todos los colores que las adornan. El Dr. Edison ha destruido al terror de las más temidas de las enfermedades que aquejan á la humanidad: la tisis. El Dr. Roux ha dominado á la difteria. Von Zeppelin surca el espacio en un aparato aéreo que avanza y retrocede, sube y baja á impulsos de quien lo gobierna. Nansen parece que ha descubierto el Polo Norte, ese tan deseado hallazgo que ha costado la vida de centenares de valientes.

Dispepsias — VINO de CHASSAING

NOS ALEGRAMOS.

La Sra. esposa de Don Agustín Soberón se encuentra mejorada de la enfermedad que la aqueja.

DESGRACIA.

El sábado pasado como á las cinco de la mañana, un tren de carga que dejaba unos carros en la estación de Salinas, arrolló á un garrotero que cayó de uno de los vehículos, triturándole un brazo horriblemente y causándole fuertes golpes que le produjeron la muerte.

Los padres del finado, residentes en esta ciudad, de donde él era oriundo, pidieron á la autoridad competente fuera traído el cadáver de su hijo á este lugar, basados en la concesión que hacen los reglamentos ferrocarrileros, de que el cadáver de todo el empleado que sucumba en el cumplimiento de su deber, podrá ser trasladado á la población á donde reside el Juzgado de Distrito; pero con gran sorpresa supieron los padres del infortunado garrotero, que aun no se le daba parte al Juez de Distrito de lo acontecido, y cuando éste funcionario tuvo aviso, y pidió fuera traído el cuerpo á esta ciudad, fue preciso hacer la exhumación del cadáver.

Ignoramos por qué no se daría aviso acto continuo de la desgracia, á la autoridad competente.

CARRERAS.

Sabemos que el día 25 de Abril habrá unas carreras en bicicleta en el Velódromo de Aguascalientes. Varios corredores muy conocidos en esta ciudad irán á correr en dicho Velódromo.

BAILE.

Lo hubo anteañoche en casa del Sr. Coronel Guillermo P. Unda. Asistieron al baile las familias Cuéllar, Baigén, Cervantes, Garibay, Valdez y West. Entre los caballeros estaban los que fueron al baile de Carnaval verificado el jueves próximo pasado en la casa del Sr. G. Fogarty. Asistieron también varios otros caballeros cuyos nombres no recordamos.

El baile terminó á las 12 p. m.

Tanto las señoritas como varios caballeros se presentaron disfrazados.

AL PUBLICO.

Por encargo especial del Administrador del Frontón "Jai Alai" avisamos al público que se quedaron olvidadas el domingo, dos sombrillas, en los palcos.

La persona que se crea con derecho á ellas puede ver á dicho Administrador, Sr. Luis Gutiérrez, quien informándose, las entregará.

MONTE-CARLO

Esta acreditada cantina ha cambiado de propietario, pasando á ser del Sr. W. A. Mansfield, amigo nuestro, conocido de Monterrey hace cuatro años, y persona que trata de establecer en el servicio de bebidas compuestas, algunas mejoras.

Traslado á los afectos á buenos COCKTAILS.

EN GUADALAJARA.

Parece que están á la orden del día los asaltos.

Nuestro colega "El Continental" da cuenta de algunos hechos que son para causar alarma.

El de un individuo que al ser aprehendido por la policía la emprendió á balazos con ella hasta haber sangre de por medio: la pesada broma de dos mascaritas quienes cuchillo en mano se avalanzaron sobre dos pacíficos transeúntes, resultando herido uno de los agresores, y los asaltos verificados en las casas, una situada en la calle del Santuario y otra en la de Don Juan Manuel.

En todos esos líos los gendarmes no tuvieron que ver más que en el más ruidoso, pues se dispararon la miseria de diez tiros.

¡Caspitina!

Véase la 4ª plana